

(こちらから学校便りをご覧ください。 <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/tachibana/>)

ご入学 おめでとうございます

学校長 住田 剛一

新入生、保護者の皆さまご入学おめでとうございます。入学式で伝えられなかった式辞です。子どもたちのために教職員一同、精いっぱい努めてまいりますので、今後ともよろしく願いいたします。

令和2年度 横浜市立橋中学校 入学式 式辞

令和2年4月6日

あたたかな春の日差しの中、春の草木や桜の花々が希望あふれる中学校生活を祝福してくれているかのようです。新入生のみなさん、ようこそ橋中学校へ。ご入学おめでとうございます。校長の住田剛一（すみた こういち）です。どうぞよろしく願いいたします。

新入生の皆さん、いよいよ中学生としての第一歩を踏み出しました。今、皆さんの胸の内にあるのはどのような思いでしょう。これからの橋中学校での生活に対する希望と期待にあふれていることと思います。希望は、心を豊かにします。期待は表情を明るくします。今のこの気持ちを大切にしてください。すべての先生方が、そしてすべての先輩達が皆さんを応援し、支えています。

橋中学校には、生徒の皆さんに「自分で考え、自分で自分の未来を切り拓く力」を身に付けてほしいという願いからつくった、「た」「ち」「ば」「な」にちなんだ学校教育目標があります。

「た」は、「互いを認め合い」、「ち」は、「着実に心や体を鍛え」、「ば」は、「万化（いろいろと変化することという意味です）」に応じて自ら学び、「な」は、「何事にも根気強く自ら未来を切り拓く」です。

そしてそのために「橋中学校のすべての教職員は、全力で皆さんを支えています」。だから、なんでも相談してください。また、「PTAや地域の方々も、いろいろな場面で皆さんを支えてくれています」。私は、そんな皆さんも、そして皆さんを支えてくださる方々も大切にしていきたいと考えています。

保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。残念ながら本年度は、直接入学式にお越しいただき、子どもたちを見守っていただくことができませんでした。申し訳ありません。

子どもたちは、これから大きく成長していく時期となります。私たち橋中学校の教職員一同は、精一杯、生徒たちへの支援に努めてまいります。「一人ひとりが認められ大切にされる学校（言い換えれば安心・安全が保障される学校）」「自分を発揮し、将来に向けて力をつけることができる学校」を目指して取り組んでまいります。中学校の3年間は、心身ともに成長・変化の著しい時期でもあります。バランスのとれた教育は、ご家庭・地域と学校が手を携えて初めて可能になるものと思います。ともに子どもたちの健やかな成長を願い、考え、取り組んでいけたらと思います。何かありましたら、是非ご相談ください。どうぞよろしく願いいたします。

最後になりましたが、残念ながら本年度はご臨席をいただけなかった、ご来賓の皆様、地域の皆様、誠に申し訳ありませんでした。それぞれのお立場で子どもたちの成長を見守り、御支援くださいますようお願いいたします。

新入生の皆さんの中学校生活が充実した素晴らしいものになることを期待しまして、私の式辞いたします。